お客様 お取引先様 各位

年末年始のご挨拶自粛について (新型コロナウイルス感染症への対応)

謹啓

いつも格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。 この度の新型コロナウイルス 感染症の拡大により、様々な影響を受けている 皆さまに心よりお見舞い申し上げます。ま た、一日も早い事態収束を祈念しております。

弊社ではこれまで、お客様、お取引先様、弊社従業員の安全と健康を第一に考え、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた対策を実施してまいりましたが、札幌市では1月15日までの期間を「集中対策期間」と位置付け、不要不急の外出自粛が要請されております。

そのような状況を鑑み本年につきましては、お客様、お取引先様への年末年始の ご挨拶 の訪問は差し控えさせていただきます。誠に申し訳ございませんが、背景ご賢察の上、何卒 ご理解賜りますようお願い申し上げます。

弊社の企業理念でもある「お客様満足至上」を実現するため、これからも皆様に、より一層のご満足をいただけるよう社員一同社業に邁進する所存でございます。変わらぬご愛顧のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 来る年も皆様の健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

謹白

株式会社トヨタレンタリース新札幌